

かぜ やはすの風

がっこう なんぼ
学校だより No. 14

れいわ ねん がつむいか
令和6年9月6日

きたきゅうしゅうしりつ も じ そうごうとくべつしえんがっこう
北九州市立門司総合特別支援学校

こうちょう おがた なおひこ
校長 緒方 直彦

きたきゅうしゅうしりつとくべつしえんがっこう よつ きせつめい つ ちようききゅうぎょう び がつきせい がっこう
北九州市立特別支援学校には、四つの季節名が付く長期休業日があります。3学期制の学校には「秋休み」はありませんが、北九州市立小学校にも、2学期制を導入する学校が増えてきました。本校が2学期制を導入して、4年間が経過しました。この間、2学期制のメリットを生かしながら、しっかりと根付いてきたように思われます。

さて本年度の秋休みは以下の5日間です。前期終業式の10/10(木)と、後期始業式の10/16(水)の下校時間は、13時15分を予定しています。秋休みにかかわる下校時間の変更は、この2日間のみとなります。よろしくお願ひします。

れいわ ねん どあきやす きん か
令和6年度秋休み 10/11(金)~10/15(火)

シェイクアウト訓練とは、2008年にアメリカ合衆国で始まった地震に関する防災訓練のことで、具体的には地震の被害から身の安全を守るために、「姿勢を低く、頭を守り、動かない」という行動を取る訓練を行います。



ほんし がついつたち ぼうさい ひ かんとうだいしんさい はっせい び じしんはっせい じ こうどうようりょう み
本市では、9月1日の「防災の日」(関東大震災の発生日)に、地震発生時における行動要領を身に付けるとともに、防災意識の高揚を図ることを目的に、全市職員を対象としたシェイクアウト訓練を実施しています。今年9月1日が日曜日だったため、本校では9月4日(水)に実施しました。

こ たち ひょうじょう しんけん きんきゅう じしんそくほう こうないほうそう あ まも すりー
子ども達の表情は真剣そのもの、緊急地震速報の校内放送に合わせて、いのちを守る3ステップ(しゃがむ・かくれる・まつ)の行動を取ることができました。地震が収まった後、激しい揺れに伴う火災の発生を想定して、全校児童生徒があらかじめ定められた避難経路を通り、素早く運動場に避難しました。避難時のお約束が「お・は・し・も・ち」です。

おさない ・ 回しらない ・ しゃべらない ・ 固どらない ・ つかつかない

ほんこう じしん かさい まいねんどじっし ぶしんしゃ じえい じょうしゃちゅう そうてい
本校では地震や火災(毎年度実施)だけでなく、不審者、Jアラート、スクールバス乗車中を想定した避難訓練を、定期的に実施しています。いざというときのために、しっかり備えたいと考えます。